

Stadtlauf

Am Samstag, 29. Juni 2024, feiert der Ludwigshafener Stadtlauf sein 25. Jubiläum.

Die Laufveranstaltung hat sich seit der Erstaufgabe 1996 zu einem regionalen Event entwickelt, welches auch über die Metropolregion hinaus wahrgenommen und geschätzt wird. Im Jahr 2024 präsentieren der Ludwigshafener Sportverband und der Bereich Sport und Ehrenamt der Stadtverwaltung Ludwigshafen den Stadtlauf als sportliches Ereignis am Rheinuferfest-Wochenende. Dann wird erstmals nicht die Ludwigshafener Innenstadt, sondern das Rheinufer zur Wettkampfstätte für Laufbegeisterte. Die Rundstrecke führt über größtenteils befestigte Wege entlang des Rheins sowie durch den Stadtpark und bietet unterschiedliche Distanzen für verschiedene Zielgruppen. Start und Ziel ist der Stadtplatz an der alten Werfthalle, Im Zollhof 1.

Es gibt folgende einzelnen Läufe:

- BASF-Volkslauf (6,5 Kilometer)
- Globus-Einsteigerlauf (2,3 Kilometer)
- TWL-Jugendlauf (2,3 Kilometer)
- Sparkasse Vorderpfalz – Seniorenlauf & Inklusionslauf (1,4 Kilometer)
- BASF-Schülerlauf (1,4 Kilometer)
- TWL-Bambinilauf (650 Meter)

Anmeldeschluss

Die Anmeldungen für den 25. Ludwigshafener Stadtlauf sind bis zum Vortag, Freitag, 28. Juni 2024, über [runtix.com](https://www.runtix.com) möglich. Bei Gruppenanmeldungen ist Anmeldeschluss bereits am Freitag, 21. Juni 2024. Nachmeldungen vor Ort sind nicht möglich.

Startzeiten und weitere Informationen

Alle weiteren Informationen, wie Startzeiten und Teilnahmegebühren, gibt es auf www.ludwigshafener-stadtlauf.de.